

子ども福井学 稲刈り



9月28日(月)に緑もえる里六条委員会の協力で4・5年生が稲刈りをしました。

収穫したもち米は、「ふれあいまつり」で白餅にして地区の方に配ったり、12月1日には小学校で収穫祭を行い、児童達で味わいます。

教えて先輩

団地二区出身(旧姓 村田)

内山絵理さん

10月26日(月)に在宅医療に携わる看護師の仕事を通して住み慣れた地域や自宅で医療・介護を受けながら生活することについてお話をいただきました。



青少年健全育成学習 3年生対象 菓子作り体験



10月2日(金)に「菓子の木」で3年生の菓子作り体験を行いました。
クッキーとゼリーを作りました。



10月9日(金)に六条小学校の体育館で今年2回目の「スティックリング」を開催しました。
ゲームをしながら、三反崎指導者より競技について指導してもらいました。

健康長寿学習 スティックリングー2

青少年健全育成学習 お話会 子育て支援委員会



六条保育園の改修工事が行われる間、花堂保育園で文殊保育園の子ども達と一緒に保育が行われています。
今月から3月まで講師が出向いて、お話会を開催します。

秋野菜を使った料理

10月27日(火)に秋野菜を使った料理教室を開催しました。
サトイモの炊き込みごはん・レンコン入り煮込みハンバーグ・ほうれん草のポタージュ・えびとブロッコリーのサラダ・大学芋のメニューで旬のものを使ったレシピを教えてくださいました。



健康長寿学習

交通安全推進協議会から

9月9日に福井市きらら館で開催された「第20回 交通安全シルバー自転車競技大会」に今年も参加しました。

